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Дипломная работа: 106 с., 23 табл.,4 рис. 50 источн., 3 прил. 

 

УПРАВЛЕНИЕ ДЕНЕЖНЫМИ ПОТОКАМИ, АНАЛИЗ ФИНАНСОВОГО 

СОСТОЯНИЯ, ПОКАЗАТЕЛИ ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ, 

ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ЛИКВИДНОСТЬ 

 

Целью исследования является анализ состава, структуры денежных потоков 

предприятия и разработка направлений по оптимизации управления ими в СП 

ОАО «Спартак». 

Объект исследования: СП ОАО «Спартак».  

Предмет исследования: направления оптимизации управления денежными 

потоками на предприятии. 

Методы исследования: методы системного подхода, математико-

статистические, расчетно-аналитические методы и элементы теории 

прогнозирования с применением современных информационных технологий 

Области возможного применения: использование результатов исследования 

при управлении денежными потоками организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



Diploma work: 107 p., 23 tables, 4 figures, 50 sources, 3 appendixes.  

 

CASH FLOW MANAGEMENT, FINANCIAL CONDITION ANALYSIS, 

FINANCIAL CONDITION INDICATORS, SOLVENCY, LIQUIDITY  

 

The purpose of the study is to analyze the composition and structure of cash flows 

of the enterprise and to develop directions to optimize their management in JV JSC 

“Spartak”. 

Object of the study: JV JSC "Spartak".  

Subject of the study: directions of optimization of cash flow management at the 

enterprise.  

Research methods: methods of a system approach, mathematical and statistical, 

calculation and analytical methods and elements of forecasting theory using modern 

information technologies. 

Areas of possible application: using the results of the study in the management of 

cash flows of the organization. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other 

sources are accompanied by references to their authors. 

 

 

 


